

NOTA DE PRENSA

LOS TRABAJADORES DEL SECTOR FINANCIERO NO SOMOS CULPABLES, SOMOS VICTIMAS

Madrid, 28 de Mayo de 2013

El pasado domingo, un empleado ya jubilado del sector financiero ha sido brutalmente apuñalado en la puerta de su casa, en la provincia de Valencia, por un cliente que le culpa de haberle arruinado con las preferentes. La víctima se encuentra ingresada y su estado es grave.

Desde hace más de un año el sector financiero, por razones que no es necesario recordar, es uno de los objetivos de la ira ciudadana y está siendo el punto de mira de múltiples campañas de protesta por parte de diferentes movimientos sociales.

El suceso de Valencia demuestra, no obstante, que se está produciendo una deriva peligrosa, grave e injusta, que consiste en identificar a los trabajadores del sector con la entidad para la que trabajan.

Los trabajadores del sector financiero compartimos la gran mayoría de reivindicaciones que expresa la ciudadanía y queremos trasladar a la sociedad, alto y claro, que también somos víctimas de las circunstancias tristes y lamentables que estamos padeciendo.

Nosotros también somos clientes que hemos comprado preferentes y deuda subordinada, y hemos perdido buena parte de la inversión; también hemos vendido estos productos a nuestros familiares, prueba inequívoca de que actuábamos con buena fe y con la información que nos proporcionaban nuestras empresas. Ni más, ni menos.

**SOLO PEDIMOS QUE SE NOS TRATE COMO TRABAJADORES,
QUE ES LO QUE SOMOS.**

